
令和 3 年度 PTA第 1回運営委員会【議事録】 
2021年 6 月 19 日（土）10:00-10:40 

於：ZOOM 
 
1. 開会（山村副会長） 
 
2. 会長挨拶（青木会長不在により省略） 
 
3. 学校長挨拶（山口校長） 
 今年度の学校活動にご協力賜り、感謝申し上げる。コロナ禍ではあるが、今後の学校活動へのご

協力を引き続きお願いしたい。 
 
4. 議事 
4.1. PTA 活動報告（山村副会長） 
 PTA 入会状況（5 月末時点）及び PTA 保険加入の内容について概略を説明（6/19 付で各家庭に

お手紙を配布済み）。PTA 加入世入会状況については、加入・非加入の確認ができていない世帯
が若干あるものの、現時点で加入率は 90%を超えている。 

 PTA は赤小全体の活動を支援するものであるため、PTA 入会、非入会に関わらず児童が不利益
を被ることはなく、非入会家庭の児童も、PTA 主催の企画に参加可能である。ただし、PTA 会
費で各家庭に別途購入するものがある場合は、非加入世帯には実費請求をする予定。PTA で加入
する保険についても、加入世帯のみであるため、保険加入を希望する場合は PTA への入会を検
討いただくこととなる。 

 保護者用 Google フォルダでも配布物は確認ができるようになっているため、確認いただきたい。 
 本部の活動としては、定期的に本部ミーティングをオンラインで開催している。 

 
4.2. 各委員会より現状報告 
◆学年教養委員会（佐藤委員長） 
 活動（予定等）報告 

5 月：PTA歓送迎会⇒中止 
9 月：運動会⇒昨年度は見回りなど実施。今年度の詳細決まり次第相談したい。 
11 月：赤小まつり⇒決まり次第活動予定 
12 月：保護者会後の講習会⇒スクールカウンセラーによるオンライン相談会（事前予約制） 
1 月：新年顔合わせ会 

 Q.講習会の今年度の開催をどうするか。（佐藤委員長） 
 日程が決まっていない。コロナ状況を見ながら調整予定である（山村副会長） 
 実施するなら、リスクを避けてオンライン講習会を希望したい。学校のスクールカウンセリ

ングの方に講師になってもらい、子育て講習会の実施案が出ている。予算についても、決ま
り次第相談したい。（佐藤委員長） 

 実施可否の即答はしかねるが、検討内容を追ってご相談いただきたい。（外山副校長） 



 
◆校外児童委員会（武方委員長） 
 安全マップ/子ども 110 番：5-6月に活動を実施。 
 新規開拓は積極的には実施せず、既存の家に依頼訪問を実施。6 月末にはマップの住所リストが

作成終了見込み。 
 サブファミリー連絡協議会が、7/16（金）15:30～なでしこ小学校で実施予定である。詳細は別

途、校外児童委員会に連絡を入れるが、参加可能な方をお知らせいただきたい。（山村副会長） 
 Q. 子ども 110 番のリストの提出期限はいつか。（武方委員長） 

 ネット上でファイルをアップロードして提出。URL が送付されている為、校外児童委員会に
その案内をお送りする。期日は 6 月末で問題ない。今年度の新規加入は無しとのことであっ
たが、ホテル（東横イン）より北区に登録希望の連絡をいただき、校外児童委員会にコンタ
クトいただいて手続きが進んでいると聞いている。（山村副会長） 

 Q. 赤羽高齢者見守りセンター（社会福祉法人うらら）より赤小の子ども達への勉強会を実施した
いと相談を受けた。学校には過去に相談をされたとのこと。今後どのように対応したら良いか相
談したい。（武方委員長） 
 連絡先を教示いただければ、学校で対応する。担当窓口にその話が届いていないため、再度

その担当者の連絡先を教えて頂きたい。（外山副校長） 
 承知した。（武方委員長） 

 Q. 今後の予定の相談：講習会と親子奉仕活動の予定を確認したい（武方委員長） 
 確認でき次第連絡させていただく。（山村副会長） 

 
 Q. 安全マップ登録希望の新規依頼を受けたが、赤小学区外のエリアからの申請があった。その対

応についてはどうしたら良いか（武方委員長） 
 他学校区域の場合は対象区域の学校に紹介をしているケースがある。会長を通じて北区に問

い合わせる。（山村副会長） 
 
◆広報委員会（塩田委員長） 
 広報の発行：今年 2 回実施予定（10月、3 月） 
 コロナ禍で行事が制限されているため、紙面内容は普段の学校の様子等を予定している。 
 Ｑ. 広報紙のネット印刷支払い方法について。昨年度は委員長が立て替え、後日会計に請求をし

ていたようだが、今後もそうなるのか（塩田委員長） 
 事前に金額を教えていただければ、会計から振り込むこともできると思う。本部内で確認し

改めて連絡をする。（山村副会長） 
 
4.3. 赤小まつりについて ※12/11(土)予定 （山村副会長） 
・ 基本的には実施する方向で調整を進めていきたい。コロナ禍という制限がある中で、どのようなや

り方であれば実施できるのか、PTA 本部でも検討している。（例：昨年のばねっこ祭り（児童館）
では、体温表の提出、事前登録制、屋外実施としており、PTA 本部も検討に参加） 

・ 出し物の内容（消毒回数が少なく済むもの）、場所（複数教室、廊下開催など）、保護者の参加方



法（密にならない工夫）、飲食は除外等、様々なアイディアが出ている。 
・ 各委員会の出し物は毎年決まっているものではないため、どのような出し物、方法であれば開催で

きそうか、委員会内でも検討してもらいたい。 
・ 赤小まつり係を例年設けていたが、今年度はまだ募集していない。開催内容にもよるが、開催希望

者のプレ調査は近日中に実施したいと考えている。学校とも相談して進めていきたい。 
 
5. その他、連絡事項等 
・ 運動会の実施について：第 2 回運営委員会（来月か再来月予定）で改めて相談させて頂きたい。今

年度の開催方法については学校とも相談した後、共有をさせていただく。（山村副会長） 
 
6. 閉会（外山副校長） 
・ 疑問点、相談事項等あればいつでもお声掛けいただきたい。 
 

以上 


	1. 開会（山村副会長）
	2. 会長挨拶（青木会長不在により省略）
	3. 学校長挨拶（山口校長）
	4. 議事
	4.1. PTA活動報告（山村副会長）
	4.2. 各委員会より現状報告
	4.3. 赤小まつりについて　※12/11(土)予定　（山村副会長）
	5. その他、連絡事項等
	6. 閉会（外山副校長）

